

## Aus der Seniorenstube



**Mit der Weihnachtsfeier am 12. Dezember 2018 ging ein ereignisreiches Jahr zu Ende.**

Neben den gut besuchten Treffen in der Seniorenstube und den Ausflügen, konnten wir am 11. November 30 Jahre Seniorengruppe Gargazon feiern.

Ein ganz besonderes Fest, das mit einem feierlichen Gottesdienst mit Hochwürden Dekan Pater Peter Unterhofer OT begann. Musikalisch gestaltet wurde die Messe von der „Messband“ unter der Leitung von

Frau Monika Coin. Anschließend ging es in den Raiffeisensaal, der dankenswerterweise von der Ortsbäuerin Frau Elisabeth Thuile und ihren Helferinnen stimmungsvoll dekoriert worden war.

Nach der Begrüßung der Ehrengäste und kurzen Ansprachen, in denen die 30 Jahre in Stichworten aufgefrischt wurden, gab es ein wohlschmeckendes Menü, zubereitet vom Catering Tribus aus Lana. Der Höhepunkt unseres gemütlichen Beisammenseins war das Konzert der Jugendkapelle Gargazon unter der Leitung von

Herrn Moritz Telser. Ganz besonders freute es uns, dass die Jugendkapelle von sich aus den Vorschlag für das Konzert an uns herangetragen hat. Es ist immer eine Freude, wenn sich junge Menschen für andere einsetzen. Ein herzlicher Dank dafür!

Ein großes Danke an die Gemeinde Gargazon die uns durch ihren außerordentlichen Beitrag diese Feier erst ermöglicht hat und uns immer mit Wohlwollen in all unseren Belangen unterstützt. Auch der Raiffeisenkasse Lana sei für ihre Unterstützung herzlich gedankt.

Vergelt's Gott an alle die uns immer mit guten Worten und mit Spenden unterstützen.

Mein allergrößter Dank geht an meine Ausschussmitglieder für die gute Zusammenarbeit, denn ohne sie wäre es nicht möglich den Verein in dieser Form weiterzubringen. ◀

*Agatha Aster*

